

[adn](#) » [local](#) » [bilbao](#)

El Consejo de Participación de Víctimas de Terrorismo se constituirá en marzo

EFE , Vitoria | 18/02/2010 - hace 20 horas | comentarios | +0 -0 (0 votos)

El Consejo vasco de Participación de las Víctimas del Terrorismo se constituirá a lo largo del próximo mes de marzo, según han adelantado a Efe fuentes de la Dirección de Atención a las Víctimas del Gobierno Vasco.

El Parlamento Vasco ha aprobado hoy con los votos de todos los grupos, excepto la abstención de Aralar, una iniciativa en la que insta al Gobierno Vasco a culminar la tramitación para "asegurar la puesta en marcha" del Consejo "a la mayor brevedad posible", siempre dentro del actual periodo de sesiones.

El parlamentario socialista Jesús Loza ha explicado que será el próximo martes cuando el Consejo de Gobierno apruebe la creación de este órgano de participación de las asociaciones de víctimas, previsto en la ley de Reconocimiento y Reparación aprobada por el Parlamento en 2008.

Todos los grupos de la Cámara han recibido un borrador del citado decreto, que también ha sido presentado a las asociaciones para que, una vez publicado en el Boletín el decreto, el Consejo se pueda constituir a la mayor brevedad.

El objetivo de este Consejo, según la propia ley, es canalizar la participación de las víctimas del terrorismo en todas las cuestiones de su incumbencia y proponer a las distintas administraciones públicas la puesta en marcha de políticas concretas.

La iniciativa original fue presentada por Mari Mar Blanco (PP), quien ha explicado que a su grupo le hubiera gustado que el borrador del decreto recogiera un número más amplio de asociaciones que van a participar en el Consejo y que éste tuviera la obligación de reunirse al menos dos veces al año y no una como ha previsto el Gobierno.

Jesús Loza (PSE-EE) ha explicado que el Gobierno Vasco tiene voluntad de desarrollar la ley no sólo en lo que respecta al Consejo sino también en otros aspectos en torno a la reparación.

Loza ha precisado que tan importante como la aprobación del decreto es que se constituya el Consejo y para ello se han mantenido ya contactos.

Íñigo Iturrate (PNV) ha mostrado su extrañeza por la presentación de esta iniciativa, porque existe un consenso al respecto, y ha explicado que su grupo votaba a favor para no romper dicho acuerdo en torno a las víctimas del terrorismo.

Iturrate también ha planteado la posición de su grupo en torno a ese borrador y ha pedido al Gobierno que intente garantizar que en el Consejo estén representadas las distintas sensibilidades de las asociaciones.

Aintzane Ezenarro (Aralar) ha pedido que en este Consejo se abra la puerta a la participación de las víctimas que no estén asociadas, porque si no quedarán fuera "decenas" de ellas.

[adn](#) » [local](#) » [bilbao](#)

Rajoy recuerda a Zapatero que estar con las víctimas de ETA es una prioridad

EFE , Madrid | 19/02/2010 - hace 11 días | comentarios | +0 -0 (0 votos)

El líder del PP, Mariano Rajoy, ha recordado hoy al presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, que estar junto a las víctimas del terrorismo es una prioridad y ha dicho que sería "muy positivo" que acudiera a su VI Congreso y mostrara "más afecto" por ellas.

En declaraciones a la Cadena COPE recogidas por Efe, Rajoy ha respondido así al ser preguntado por la ausencia de Zapatero del VI Congreso de las Víctimas del Terrorismo, organizado por la Fundación Universitaria San Pablo CEU, que inauguraron ayer los Príncipes de Asturias.

El presidente del PP ha recalcado que la política "no es sólo el Boletín Oficial del Estado" sino "estar en sitios en los que hay que estar" y "mostrar más interés" y "más afecto".

"Puedo comprender que todo el mundo tenga muchas cosas que hacer, pero en la vida hay que priorizar, y creo que estar con las víctimas del terrorismo y que ellos sientan al presidente del Gobierno detrás, apoyando, sería muy positivo", ha manifestado.

Aunque ha reconocido que Zapatero estaba ayer en el Consejo Europeo en Bruselas y que asistir al Congreso de las Víctimas "es una decisión que le corresponde a él", Rajoy ha recordado que se prolonga durante tres días por lo que "podía acercarse".

En un mensaje a las víctimas de ETA, ha subrayado que "nadie las va a olvidar" y que "vamos a estar siempre a su lado", luchando para acabar con el terrorismo "que es sin duda lo que más desean".

Rajoy ha insistido en que en la lucha contra ETA "sólo hay que hacer dos cosas": "no negociar jamás con los terroristas" y que éstos "lo interioricen y lo sepan", y "utilizar todos los instrumentos del estado de derecho" contra ellos.

"Esta batalla se gana, es verdad que todavía pueden hacer daño, pero esta batalla, con firmeza, todos unidos y en democracia, se gana seguro", ha continuado.

Respecto a la situación económica y la posibilidad de un pacto para hacer frente a la crisis, Rajoy ha señalado que, el próximo miércoles en el Congreso, dirá a Zapatero que "hay que hacer otra política" y ha reiterado que si "hace las cosas con arreglo al sentido común", su partido las apoyará.

Ha hecho hincapié en que fue Zapatero el que dijo que no pactaría la política económica con el PP "por una cuestión ideológica" y ha insistido en que, "si ese es el planteamiento", seguirá ejerciendo su labor de oposición porque para eso le han elegido los españoles.

Según Rajoy, Zapatero "ha cometido error tras error" y ahora, "cuando por fin se ha dado cuenta" de que la situación está "muy mal" porque "se lo dicen fuera", da "palos de ciego", como anunciar la reforma de las pensiones y una propuesta de reforma laboral "donde no dice nada", o recortar el gasto público después de que los Presupuestos recogieran una subida de un 17 por ciento.